
Der Landrat verwies auf die Beschlussvorlage vom 05.03.2019. 
 
Zur Anfrage des Abg. Dr. Fleck vom 20.03.2019 sagte der Landrat, dass die Antwort zur Anfrage 
mit der Tischvorlage 1 verteilt worden sei. 
 
 


